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Plano Anual de Atividades 2023-2024 

O Plano Anual de Atividades 2023-2024 foi 

apresentado pela Diretora do Agrupamento e 

posteriormente aprovado por unanimidade. 

Referiu-se a necessidade do aprofundamento 

da articulação de atividades entre o 

agrupamento e os museus D. Diogo de Sousa 

e Biscainhos, assim como de visitas de estudo 

no âmbito da orientação vocacional com o 

Instituto de Emprego e Formação Profissional 

(IEFP). 

Critérios de avaliação interna do 

desempenho docente do/a Diretor/a  

Foi apresentado o documento elaborado pela 

comissão designada para o efeito, o qual foi 

aprovado por unanimidade, passando assim a 

vigorar a partir desta data. 

 Linhas orientadoras para a elaboração do 

orçamento e para o planeamento e 

execução pela Diretora das atividades no 

domínio da Ação Social Escolar 

Depois de sujeitas a análise, as mesmas foram 

aprovadas por unanimidade. 

Plano de Ação Estratégico de Autoavaliação 

do Agrupamento  

No sentido de dar conhecimento ao Conselho 

Geral a diretora apresentou Plano de Ação 

Estratégico de Autoavaliação do 

Agrupamento.  

Avaliação Externa 

O Agrupamento será sujeito a uma avaliação 

externa que decorrerá entre os dias dezoito e 

vinte e cinco de janeiro de 2024. 

 

 

 

Os dois primeiros dias serão apenas de observação da 

prática educativa e letiva num conjunto de 

grupos/turmas dos diferentes níveis de educação e 

ensino, definido pela equipa de avaliação externa. De 

22 a 25 de janeiro decorrerá o programa, que será 

divulgado, composto por visitas e entrevistas (em 

painéis diversos). No dia 22, às 9:30 horas será 

realizada a sessão de apresentação, da 

responsabilidade da Diretora, pretendendo-se que 

seja um momento participado por alunos, docentes e 

não docentes, pais e encarregados de educação. 

Outros assuntos 

Foram abordadas algumas das consequências da falta 

de assistentes operacionais nos Jardins de Infância de 

S. Lázaro, Fujacal e Ponte Pedrinha, onde existem 

situações muito problemáticas de crianças com total 

necessidade de acompanhamento contínuo 

individualizado.  A Diretora referiu que, tal como 

alguns encarregados de educação, já procedeu a 

várias solicitações às entidades competentes, mas que 

até este momento não foram atendidas.  Perante a 

gravidade das situações e a urgência na resolução das 

mesmas, ficou acordado o envio de uma carta 

expositiva ao Presidente da Câmara Municipal, 

através do Presidente deste Conselho Geral, apelando 

à colocação urgente de assistentes operacionais. 

Ainda neste ponto, o Conselho mostrou a sua grande 

satisfação pelos votos de louvor, na reunião de 

Câmara, de onze de dezembro, à EB1 do Fujacal pelo 

Selo Escola Amiga e ao professor Vítor Martins, pela 

distinção no concurso de planos de aula” partilhando 

as melhores práticas” 

O Presidente do Conselho Gera 

Domingos Bacelar de Oliveira 

Boletim de 19 de dezembro de 2023 


